
Forex. Причина неудач!

Статистика такова: 30% участников - НЕ В ПРОИГРЫШЕ, т.е. по 0 или с небольшим
+. Из этих 30% - 4% имеют прибыль свыше 50%. Из этих 4% - только 2.75% сделали
себе состояние.
Да чтобы стать трейдером и обеспечивать себя за счет форекса нужно время, основная
проблема в том что этого терпения нет! А почему? Многие начинающие начинают с
достаточно больших депозитов, сразу после тренировки на демо счетах, и чаще всего по
неопытности теряют все.

 Раз потерял, другой, а топом думаешь "да ну это дело, только теряю" и все % тех кто в
проигрыше увеличился. А в ответ на "открой счет в пару долларов и тренируйся"
отвечают "да ну это несерьезно, я уж лучше на демо" !!!

 Хотите верьте хотите нет, но на демо счете получается у всех, там не присутствует
один очень важный фактор! Какой?... 
Психологический!!! То есть ты не боишься потерять свои кровные денежки. А
психологический фактор на бирже один из главных.

 Когда вы играете на центы ощущение уже другое, есть какойто азарт, опасение
проиграть, таким образом вы подготавливаетесь к серьезной игре. На мой взгляд это
действительно причина столь низкой статистики. Ну а другая - это нетерпеливость! Ну
просто нехватает терпение.

 Возможно потому, что человеку внушили что все просто или наоборот все очень сложно
и надо годами учиться, возможно по каким то другим причинам...неважно! Главное то
что все в наших силах и добьемся ли мы успеха или будем дальше жалко существовать
зависит только от нас самих!!! 
Удачи друзья! Ищите свой путь!!!
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